### 不定期ミニコミ通信『せきぬ。(仮)』

2013 10月20日 VOL 1

### が目当てだ!創刊号?』

発行/せきぬ。制作委員会 twitter/@XXXXXX

ムコーナーで起こりました。 僕の心を大きく動かす出来事がその駄菓子屋

ングランヒットで、いつもゲーム機の前は人だかり。ゲーカンフー』と『スパルタンX』の2台で、この2台は超口台の中でも常に群集の支持を集めていたのは、『イーアル終わるとみんなが集まってくる人気のスポットでした。3 ドル箱です。 ムをやるには常に順番待ち状態。いわゆる駄菓子屋さんの そこのゲームコーナーにはゲーム機が3台あり、学校が

つかず、気がつくとゲームの中身が変わっているという状ところが、対照的に残りの1台は駄作の連続。固定客が

暇つぶし程度に考え、一回やってみるかと思い、2枚持っばあちゃんの話だと今日入ったばかりだというので、僕はは見た事もない新しいゲームが入っていました。お店のおある時、僕がその店に寄ると、また例のごとくその台に ゲームの名前は、『エレベーターアクション』。ワンプレていた50円玉のうち1枚を投入しました。

イやり終え、 僕は思いました。

なんだ、このゲー ム は。 ……おもしれえ。

クション』に異常なほど興味を引かれていました。はなぜだか分かりませんが、僕は、この『エレベーターア(僕はすぐ残りの50円も使いもう一回やりました。今で

ながら待ち続けました。間後。一週間経つ間にゲームがまた変わらないことを祈りかいの最後の百円で、次のおこづかいをもらえる日は一週と思いましたが、持っていた50円玉2枚は今月のおこづと思いましたが、持っていた50円玉2枚は今月のおこづあぁもっとこの『エレベーターアクション』がやりたい、あぁもっとこの『エレベーターアクション』がやりたい、

は生き延びていました。 そして一週間後。 奇跡的に『エレベーターアクション』

その後も『エレベーターアクション』は常に上級生に占エレベーターアクションを占拠してるのです。ゲームコーナーの背景の「暑く」に ゲームコーナーの常連の上級生の人たちが、僕が発見したーアクション』の面白さに気づいてしまったのでしょうか、しかし、どうしたことでしょう。みんなが『エレベータ

のです。レベーターアクション』がファミコンに移植されるというレベーターアクション』がファミコンに移植されるというそんながっかりの僕に朗報が舞い込んできました。『エませんでした。 画面を眺めているだけで、プレイさせてもらうことが出来拠され、僕はいつも斜め後ろぐらいから背伸びしてゲーム

ゲーム部門大賞』に選ばれました。 『私の選ぶ・俺の次買うカセットコンテスト、僕の欲しい僕はそれを聞いてすぐに、エレベーターアクションは、

つ抜き取るというバイトを一生懸命して、お金を貯めましの財布からお金を毎日気づかれないぐらいちょこっとずそれから発売日までの日々は、おばあちゃんとお母さん

の発売日がやってきま そしていよいよエレベーターアクションのファミコン

> おばあちゃんは、「このお金どうしたの?」と聞いてきてこい。」と言い、おばあちゃんにお金を預けました。駅前のおもちゃ屋へ行ってエレベーターアクション買っ園が休みだった弟に、「おばあちゃんと一緒に朝10時に 行ったんじゃ絶対売り切れる、と思った僕は、その日幼稚(その日は学校があったので、学校が終わってから買いに

言い、おばあちゃんを軽く説得しました。たので、この前家に来た親戚のおじさんにもらったと嘘を その後僕は学校に行きましたが、授業中も主人公が口

聞き慣れないゲーム音が聞こえてきました。りました。家に着きゲームのある部屋に入ろうとすると、そしていよいよ学校も終わり、僕はダッシュで家まで帰中で駆け巡り、完全に上の空でした。プでスルスルと降りてくるオープニングのシーンが頭のプでスルスルと降りてくるオープニングのシーンが頭の

早速やってやがるな。」と思い部屋に入り

まし

おや?

した。 レビを見た僕は、どうも様子がおかしいことに気づき

ています。のはずなのに、テレビ画面に流れる映像が横スクローのはずなのに、テレビ画面に流れる映像が横スクロールのゲー レベーターアクションは縦スクロールのゲー

「はは〜ん、ファミコン版は面が進むと外に出て主人公)中のはずです。なのに、草原が映っています。確かエレベーターアクションのフィールドは全てビル

本体には見たこともない赤いカセットが差し込んであァミコン本体に行った時、異変に気づきました。が草原を跳ねたりするのか」と思いましたが、僕の目がフ

ります。

そして大きく『フォーメーションZ』とタイトルが書かれ赤?」と思い、横に目をやると、無造作に放られた空き箱、 ています。 僕は「タイトー のカセットは全部黒のはず。 なのに、

るうちにおばあちゃんが部屋に入ってきました。 ている弟に、「おい、おい。なんだよこれ?」後ろから問僕は何が起こったのか分からず、目の前でゲームをやっ何度見ても、フォーメーションZ、と書いてあります。 かけましたが、弟は無言でフォーメーション2らしきゲ ムをやり続けています。僕が何回か弟に聞きただして 「どうしたんだい?」

ちにしたのよ。」 んだエレベーターアクションは?」 「Aちゃん(弟)がこっちの方が面白 「おばあちゃん、おばあちゃん、何これ?あのさ、 いって言うからこっ 僕が

僕は僕でなくなっていました。(それからどれぐらい間があったのか覚えていませんが、)

「ふざけてんじゃ ねーっ!

では、こので見たます。 というので見たます。 これらので見たます。 これのでは、その後おばあちゃんはうずくまがはあちゃんめがけて思い切り投げました。 おばあちゃんめがけて思い切り投げました。 おばあちゃんめがけて思い切り投げました。 おばあちゃんのがけて思い切り投げました。 ジェクトレバーを押さずにカセットを引っこ抜きました。 ジェクトレバーを押さずにカセットを引っこ抜きました。 ジェクトレバーを押さずにカセットを引って出し、イたき、ものすごい勢いでファミコン本体へ手を伸ばし、イたき、ものすごい勢いでファミコン本体へ手を伸ばし、イたき、ものすごい勢いでファミコン本体へ手を伸ばし、イたき、ものは見いないのである。

せ 思 んそれ込 。れ込 に赤いものが見えます。 僕は最初、カセットの塗料が落ちてこびりついたんだと、 もう、 こうなったのかを、本当にき思い込もうとしましたが、 、本当にきれいに覚えていましたが、頭血です。 いに覚えていま

ます PC98

ちに来るんだと待ち遠しかった。絶対に当たったという確信があった路ゲームに応募した。 た。ついにパソコンが

俺はあることに気づいた。掛け算をなるべく後で取れば掛け算のマスがあった。 るほど点が上がる。

3<sup>′</sup> (8点)

ゴール側から掛け算のマスをすべて通るルーとに集中してルートを考えれば良いわけだ。 マスを全部通れば最高得点が出るはずだ。極端に言えば、プラスのマスを全部通った後に、掛け算 スタート側からはプラスのマスをすべて通るルートを試 それなので、いかに掛け算のマスを後にまわすかというこ

が、切手を貼って送った。 ールペンで何回も書き直したため修正液だらけになり

ただろうなと。とだろうなと。またであり、31万点ってどうやって計算したのって思ったと思うし、31万点ってどうやって計算したのって思っ想定されていたのは、100点とか200点とかその程度掛け算は直前の値にしか効かないのではないか。想像がついた。

## せきねの章

違いない。 限界っぷりがうかがえる。この様子だとズボンも汚したに似界っぷりがうかがえる。この様子だとズボンも汚したに少しも枠に入っていない。 完全に OB している。ゴム床の綺麗なトイレ内で和式に OB があった。白と茶色のコントラストの鮮やかなこと。

メーションZ』をしばらくやっていたのだけは覚えていが、夜、親にさんざん怒られたのと、泣きながら『フォ あまりない

NECの PC98が当たる迷

マスの得点には+1、+2、のプラスの他に×2、×3の一位になれば確実にパソコンがもらえるというもの。一位になれば確実にパソコンがもらえるというもの。得点が書いてあり、ゴールに着くまでに何点取れるかといどんな迷路ゲームだったかというと、迷路の途中のマスにちに来るんだと待ち遠しかった。  $\sigma$ 

× 2 ×2の順で取ったほうが点が高い。+3の順で取るより、(5点)

ートを考えて、

である。 である。 である場合は低い数字のものにして、高いプラスのマス はなるべく掛け算の前に置くように考えた。 性にする場合は低い数字のものにして、高いプラスのマス 性にする場合は低い数字のものにして、高いプラスのマス とうしてもうまくいかない部分も発生したが、掛け算を犠 行錯誤した。

ない。

は、得点が間違って失格したのか。いや、それはもしかして、得点が間違って失格したのか。いや、それはなかった。たしか100位ぐらいでも粗品のようなものがなかった。たしか100位ぐらいでも粗品のようなものがいたのか。

は、日本のでは、一切なにも。

ない。

ない。

ない。

この出来事は宝くじ以上に夢があった。

戻った。

員が東側に行かなければならない。西側から東側へ行くた1つは今、建物のすべての階の西側のトイレが工事中で全 いためこうなることがよくあるが、会社内でこういう例は公園や駅の場合、ぎりぎりまで我慢して駆け込む場合が多 が、それには2つ理由があった。

そうなると全員が片側に集まるのだから自然と数が足り めには100mは歩く。 てこなくなる。

型が1つ追加されたことから、長便者が続出していること もうひとつは、東側は工事が終わりウォシュレットの最新

精神力の無いものはその一撃で OB どころかそれ以上で行ってみたら満室、それがいちばんつらい。が満室の原因となっている。 の

惨事を招くことになる。 をしなければならない。 仕切りなおして尻を締めて上の階、上の階と空きを探す旅

像に難くな OB も和式にあったことから洋式が満室だったことは想

い。 OB はまだ柔らかそうだ。 犯人はまだ遠くへはいっていな

ホヤ・

ちゃんでなければ99.9%素通りだ。普通の人間なら見なかったことにするだろう。掃除のおば間がこの近くにいる。 ホヤ の OB を見た俺は同情した。残念な思いをした人

そして少々残った輪郭さえも水を垂らして消してやった。幸い鮮度が良かったためこびりつかず簡単に処理できた。運ぶように縁から OB を落とした。 ティッシュを幾重にもしてブルドーザーが盛り土を押

OB 犯は必ず犯行現場に戻ると確信している。 いつ片づけられるか確認したくてたまらないんだ。ん片づけてくれと切に願っている。なるべく人には見られたくないから早く掃除のおばちゃ 今犯人は申し訳ない気持ちでいっぱいのはずだ。 だから

いるのだから。 掃除のおばちゃんが入っていないのに、OBがなくなって頭が混乱している様を想像しただけでわくわくしてくる。 そして、犯人が OB を確認しに行った時、その状態をみ

飲み物を飲み終わったころ俺もまた犯行現場に戻ってみ

ているかもしれないから。 混乱した犯人が OB を片づけた者へのメッセージを残し ることにした。

現場に入る直前にすれ こいつとすれ違うのは3回目ぐらいだ。な男が俺の顔を数秒見た。 違ったおかっぱで色白の病弱そう

かったか。個室の壁を確認したがメッセージは何もなかった。まだ早

また1、 2時間後に見に来てみるとする!

一刻も早く確認しなければならないと思いすぐに現場を確認するのを忘れていた。少し仕事をしかけたところで見落としに気づいた。扉( しなければならないと思いすぐに現場に

室に戻り扉を閉めた。 り。

"よけいなことしやがって"

## 虫の自殺

ム―。(姉談話) 自殺に手を合わせていた。ナーけんちゃんは優しい人。虫の って虫の自殺なんだって」ってくることあるじゃん。あれてるとたまに口の中に虫が入 んちゃん「自転車とか乗っ

## 臼井の章

辛い物が出てくるんだ。強烈な辛さが腹に効いた。なんで社員食堂でこんなが痛い。

のことが無い限りその時間以外に休憩に出ることはョン。休憩は10時12時15時の3回だ。よほどョン。休憩は10時12時15時の3回だ。よほどかけてチェックして次の工程にまわすというポジシ内容的には、流れてくる製品を一つだいたい10分内容的には、流れてくる製品を一つだいたい10分体は光回線の変換器の製品チェックの部門で作業 あまり好ましくない。

主任にこそっと告げて外へ出た。まだ13時半だというのに。 坦々麺のせいで今日ばかりは我慢できそうにな

がら、 3階のトイレに駆け込んだところ、走るより、焦らないほうが優先だ。 大きく呼吸をして、意識を無にして歩いた。にこそっと告げて外へ出た。尻の力を入れな

くそっ 1が使用中だった。 洋式 2、 和式

イレが使用中だ。しかたなく落ち着きながら2階へ他の部署は休憩が自由だからいつなんどきでもト

くしゃがんだが照準が合わずへんなところにしてし洋式2が使用中。和式に入るしかなかった。勢いよ向かった。 まった。

まれて用かり気が引むこうです。 学式の二人が出る前に出てしまわないと、待ち伏ない。音からしてばれた可能性が高い。 しまったな。となりの奴に聞こえちまったかもしれなければならないのだ。 洋式慣れしているせいで和式の試技が下手になっ 洋式慣れしているせいで和式の試技が下手になっ

尻だけ拭いてすぐに出た。せされて自分の顔が割れてしまう。

あい 洋式の二人はまだ出てこな い 助 かっ

スを飲んでいた。何事もなかったように、だ 喫煙室の外の椅子でジュ

け?いや、2階にしたはず。なんでなくなってんだる。は?あれ?ここは2階だろ?俺は3階にしたっ見に行くと、俺の漏れ便があとかたもなくなってい てみよう。総務の miwa ちゃんと話せるかもしれん。いいんだけど。そうだ。これを口実に総務に連絡しないだろうからヤバイな。誰かが総務に通報すればにした。たぶん3時過ぎないと掃除のおばちゃん来 た。飲み終わってから漏らした様子を見に行くこと気分だがあんまりこんな機会はないからのんびりし仕事抜け出してきているからさぼっているような

「よけいなことしやがって」じめな野郎が善人ぶって片づけたに違いねー。くそー余計なことしやがってよー。ぜってーくそま

扉の裏に落書きしてやっ

人の糞を片づけるなんて、やっていいこととやっち、こういうヤツがいちばん嫌いなんだ。気持ち悪い。

ホヤだということは片づけたやつしかわからないだきたやつが犯人ってバレるではないか。あれがホヤけたやつからしたらあんなホヤホヤの見たら今出て出たところを誰かに見られていたら、俺の糞を片づまてよ、あの洋式の二人には見られてはいないが、や悪いことがある。

じゃねーの?あいもしかして、あ も )いつ便所のまわりうろうろしてたし。あのひょろ長の亜久里みたいなやつ

あいつ、 なにが目当てなんだ!

### 世 界一 の焼き鳥紹介

本70円。 ューはやきとり、つくね、レバーの3種類。玉県朝霞市の弁財原商店街にある鳥孝。 1

に来るので行列になる。タ方になると夕飯の一品として近所の住民が買い

平日は通学路



## スーパースター長嶋

した。 会の徳光さんが今回はマラソンを走るということで会の徳光さんが今回はマラソンを走るということで、いつもは司先日、24時間テレビを見ていると、いつもは司

栄誉監督だったことです。 驚いたのは、そのスターターが長嶋茂雄巨人軍終身るということにも興味が湧きましたが、それ以上に徳光さんが70歳という高齢でマラソンに挑戦す

その真意は私にはわかりません。失いかねない姿を人前に晒しているのでしょうか?何故、長嶋監督は今、過去の輝かしいイメージをターの面影はありませんでした。

っている気がしました。は恥ずべきことではない」と無言のメッセージを送「老いることは恥ずべきことではない」「衰えること をとっていく中、長嶋監督が臆することなく、堂々 とその老い、衰えた姿を見せることで、その方々に ただ、長嶋監督に熱狂した世代の方がどんどん年

と年をとりつつある長嶋世代の方々の中には

ょうか。 いろう」 はろう」と思った方がたくさんいたのではないでし「俺たちの長嶋ががんばっているんだから俺もがん

と思いました。 に勇気と励ましをくれている真のスーパースターだー長嶋茂雄は老いてなお、元気を失いつつある日本現役時代に日本に夢と感動をくれたスーパースタ

# 誰ともかち合わない最小の整数

なけ こんな企 れば賞品がもらえるとい字を一つ書いて応募し、 画が少年ジャンプであった。 みごと誰とも かち合わ

つかない。
いう。どこらへんが優勝ラインがの見当がまったくいう。どこらへんが優勝ラインがの見当がまったく誰も書きそうもないけどなるべく小さい数を選ぶとが一番強いけど、他に1を選んだ人がいたら失格。イメージが沸かないが、最小の数ということで1

9999999999999999999 に勝てるということで俺たちははがきにびっしりとこの企画を発見してきたのはちゅうそんで、絶対

そして、親切に、整数、の説明(整数とは、小数みごとにルールの穴をついた形だ。れならば桁が多ければ多いほど小さいことになる。オッケーということであり、というから、マイナスでもと書き込んで応募した。

ておいた。でない自然数と0とマイナスの数・・・)まで書い

勝ちを確信して発表を待った。

見えない読者との駆け引きがありとても面白いゲ んなに甘くはないようだ。ではないかということから応募が殺到していた。」結果を見ると、1や2は裏をかいて誰も書かない ムだった。 結果、 勝利数字は「360\_ その

失格となっていた。しゃというお詫び的な一文があり僕らはあっさりとしゃというお詫び的な一文があり僕らはあっさりと、整数は、正数(自然数)の間違いでマイナスは無9・・・のエントリーはどうなったかというと、 ところで、 俺たちの-999999999999

## 美味しんぼのセリフ

いらんようだ。 「究極のメニュー」作りに食通の先生方の御協力は あなた方には 自分の舌にかけて新しい美味を発

の文化を切り開くことは出来ないでしょうな。レストランのガイドブックは書けても、新し見しようとする気構えが見受けられない。 新しい食

フです。 東西新聞の大原社主が食通のやつらに放ったセリ

### 下敷き

小学校1年生の時、 僕は駄菓子屋のくじに取り付

ーアルカンフー』や『アイスクライマー』の紙で出毎日、ぼくのおばあちゃんがくれる50円で『イかれていました。 全然当たりません。くじは1回50円。お小遣いの全額です。しかし、来た下敷きがもらえるというくじをやっていまし

駄菓子屋のおばあさんに ほんとに

「入ってるわよ。こないだもひろし君、当たり入ってるの?」と問い詰めました。 てるでしょ?あの子が当てたばかりだよ。

兄の良く使っていた言葉を利用し、どうに 生のお願い!出世払い出世払い!」 一おば その言葉を聞くと、僕は家に走って帰り、 あちゃん、おばあちゃん、300円貸

てリターンTO駄菓子屋。 「これと、これと、これと、 あっ、これ。」 か借り **6** 

ガムを

「おばあちゃーん、おばあちゃーん!」ドブに投げ捨てると、家にリターン。(僕は頭が完全にイッてしまい、はずれ賞のじを引きましたが、全てはずれ。

てしまった腰で、 るではないですか。 こしまった腰で、洗濯物を大変そうに取り込裏庭を見ると、おばあちゃんは曲がって固い叫びましたが返事が無い。 んでいくなっ

僕の頭の中で聞こえた言葉。

## 「チャンス。」

の中でドキドキしながら探索するうちに金脈でさっき確かこのへんから出してたよな…」おばあちゃんのいつも座る席の戸棚を物色。 しました。 を発見 と心

のコインを握って、家を出ようとしました。500円、100円、50円と、僕は握れ 500円、 れ るだけ

ダメ!」と言い、玄関の戸をピシャリと閉めましやってんの、お金なんか持ち出して!やめなさ:駄菓子屋に行こうとする僕におばあちゃんは、 すると、玄関にはおばあちゃんが。 この行動にキレた僕は、「うるせぇクソババァ!この行動にキレた僕は、「うるせぇクソババァ! さい、 何

自慢して歩きました。ーく嬉しくなって、公園で手当たり次第に下敷きを一く嬉しくなって、公園で手当たり次第に下敷きをら開けると、結局当たりは1つだけ。それでもすご「肩で息をしながらくじを全部買い占め、片っ端か「こ・・/そりき飛はし、さっきの駄菓子屋へ。 どけつ!

気がつくと辺りは真っ暗になっていました。

ら玄関を開けると、父が仁 玄関を開けると、父が仁王立ち。僕は喜びという感情に支配され、二コニコ しなが

小学校1年生の子供を、グーでぶっ飛ぶぐらい殴るした。初めて父から殴られました。しかもグーです。そして、怒りの鉄拳。一瞬、目の前が白くなりま んだ!」と怒鳴り声。 ほど、父は激怒。「お前おばあちゃんに一体何 をした

や、「おばあさんごめんなさい!」と大声で叫はっと我に返り、次から次へと涙がこぼれる るや否 んでい

そして1時間ほどした所で父に「もういいい!」と叫びながら、走り続けていました。ばあちゃんごめんなさい、おばあちゃんごめんそして外へ飛び出し、道路を裸足で走り出して外へ飛び出し、道路を裸足で走り出して んなさし、「お から」

いました。 おばあちゃんは僕に突き飛ばされ、と取り押さえられました。そして1時間ほどした所で父に「も 足をく じいて

自分で転んだんだから。」 僕はおばあちゃ おばあちゃんは「怒ってないよ。ばあち:はおばあちゃんに何度も何度も謝りまし! やたん。 Ύ

おばあちゃん、申した。現在浪人中です。あれ以来、全てのギ 全てのギャンブルを許せなくな り まし

僕は大丈夫なんでしょうか?

ほす

ら知っ

() T

でである。 では、 では、 では、 でれない、動けない。自分が生きているのかどうから、 でれない、動けない。自分が生きているのかどうからがのだ。 でれない、動けない。自分が生きているのかどうからがのがでいるが大人になっても結局治らなかっ 時から喘息だったが大人になっても結局治らなかっ というでは、 では、 でいるのは体温ぐらい でれない、 が死んでしまった。 幼稚園の というでは、 でいるのは体温ぐらい をいっていない状態だろう。あるのは体温ぐらい をいっているのかどうか でいるのかどうか をいっているのかどうか はいのもいでしまった。 幼稚園の といるでしまった。 幼稚園の といるでしまった。 幼稚園の といるでしまった。 幼稚園の といるでしまった。 幼稚園の といるでしまった。 幼稚園の

動の模様が放送された。

・安日母親が病院に行っていた。話しかけてはいる
・会になりない。言葉がわからない犬でも話しかけれが返答はなし。言葉がわからない犬でも話しかけれが返答はなし。言葉がわからない犬でも話しかけれが返答はなし。言葉がわからない犬でも話しかけれ

載された通り。認定脳死と呼ぶ。死と認定。その後の処置は臓器移植提供カードに記脳の信号を測定し、規定値以下の電磁波レベルで脳【脳死法】

会のがあと4か月と決定されてから、僕ら3人は毎年命があと4か月と決定されてから、僕ら3人は毎年命があと4か月。意識がありさえすれば余命なんか言い渡された日には本人は好きなことも出来よう。ニマオ自身はなにをしたかっただろう。思いつく限りのことをニマオに体験させてみようというのが3人が決めたことだった。 もしかしたら鼻はきいているかもしれないから、いもしかしたら鼻はきいているかもしれないから、こマオとをニマオに体験させてみようというのが3人が決めたことだった。 したら耳はきこえているかもしれないから、 供ら3人は毎余命があと4か月と決定されてから、僕ら3人は毎余命があと4か月と決定されてから、僕ら3人は毎余命があと4か月と決定されてから、僕ら3人は毎年のできた。

見て終わったっという間に過ぎた。2013年のラストは紅白を120日は長いようでやっぱり思っていた通りあ 白を

えない。これから死ぬというのに朝食はあった。なんともいこれから死ぬというのに朝食はあった。なんともい病室のまわりは人の出入りが多くあわただしかった。元旦ということで他の病室は静かだったがニマオのこの日は家族3人と親戚がたくさん集まっていた。2014年1月1日朝8時

ものが病室に運び込まれた。朝食が片づけられた後すぐに、 1台の測定器らしき

い電図を測る装置だった。ニマオに取り付けられた。 い電図を測る装置だった。ニマオに取り付けられた。 心電図を測る装置だった。ニマオに取り付けられた。

死と判定された。 測定結果が確定し、ニマオはどあっという間に1時間経過 新法に基づいて認定脳した。

たら二マオから生命維持装置がはずされぽの施行の12時を待つのみとなった。1